

## **La mutua Maz reconoce la dedicación de Rafael Bernabeu y Ramón Quiles**

### **Los exdirectivos, presidente y vicepresidente hasta septiembre, recibieron un emotivo homenaje**

*Rafael Bernabeu y Ramón Quiles fueron objeto ayer de un homenaje sorpresa. DIEGO FOTÓGRAFOS*

#### **M. JOSÉ SANMARTÍN**

---

La mutua Maz rindió ayer un reconocimiento a quienes hasta el pasado septiembre ocupaban los cargos de presidente y vicepresidente en la Junta Territorial, Rafael Bernabeu Moya y Ramón Quiles Parreño, respectivamente. La entidad quiso así reconocer los años de trabajo, dedicación y esfuerzo que siempre ha caracterizado la labor de estos dos exdirectivos, que cesaron en sus funciones por decisión propia tras toda una vida ligados a la mutua. Ambos fueron nombrados presidente y vicepresidente territorial de honor de Maz, respectivamente, y recibieron el documento que les acredita como tal.

El acto, celebrado en los salones del Hotel Huerto del Cura, resultó toda una sorpresa para sus protagonistas, que pensaban que iban a una íntima comida familiar y se encontraron rodeados de sus allegados pero también de compañeros, excompañeros, rotarios y otros representantes de la sociedad ilicitana.

El anterior director territorial de Maz, Diego Martínez, que compartió muchos años de trabajo con los homenajeados, fue el encargado de rememorar la trayectoria de ambos exresponsables de la mutua ilicitana. Así, el que fuera hasta septiembre presidente, Rafael Bernabeu, estuvo vinculado a Maz durante 52 años de su vida. Por su parte, el exvicepresidente, Ramón Quiles, dedicó 30 años de su vida a la entidad. Con todas sus vivencias "se podría escribir un libro", destacó Martínez, que también recordó que los dos homenajeados vivieron sus trayectorias en paralelo.

Entre los principales vivencias que tuvieron que enfrentar estos dos responsables de Maz figura la fusión de mutuas, tras la cual, lograron "el mantenimiento de los puestos de trabajo de toda el área de Levante y un gran crecimiento posterior. Todo ello tras muchos viajes a Zaragoza en los que había que ir y volver en el mismo día. Siempre defendieron la Mutua Ilicitana y la resultante de aquella fusión, una de las más prestigiosas del país", dijo Martínez.

Rafael Bernabeu recordó cuándo entró en la mutua, y destacó la "relación personal y afectiva" que estableció. "Me he sentido a gusto, y cuando uno trabaja a gusto, el trabajo no le pesa. Además, lo más importante de todo son las personas, y, tras la fusión, conseguimos mantener la identidad, la dirección y los puestos de trabajo".

Por su parte, Ramón Quiles apuntó que toda la dedicación "ha valido la pena por todo el equipo humano que trabaja en la mutua. Todos te empujaban y te daban fuerzas para continuar".

Ambos dedicaron el premio a sus mujeres y a toda su familia. También, aprovecharon para ceder el testigo a sus sucesores en los cargos, Salvador Pérez y Juan Perán. "Hemos acertado en el relevo", dijeron.